



Erfahrung wählen!

Regierungsratsersatzwahlen vom 28. Februar 2016.
Die Kandidaten der SP Kanton Bern stellen sich vor!



Christoph Ammann, Meiringen

«Mit meiner Erfahrung wirke ich als Brückenbauer zwischen Stadt und Land.»

- Grossrat, Vizepräsident Volkswirtschaft Berner Oberland, Rektor Gymnasium Interlaken, ehemaliger Gemeindepräsident von Meiringen
- verheiratet, zwei Kinder

Als ehemaliger Gemeindepräsident und Grossrat seit 2006 ist Christoph Ammann eine anerkannte und verlässliche Persönlichkeit in der kantonalen Politik. Der Rektor des Gymnasiums Interlaken verfügt über eine grosse Führungserfahrung. Wesentliche Anliegen sind ihm ein starkes Bildungswesen, soziale Stabilität, eine fortschrittliche Energiepolitik und die Positionierung Berns als optimalen Wirtschaftsstandort.

Roberto Bernasconi, Malleray

«Als Regierungsrat fördere ich den Austausch zwischen den beiden Sprachregionen.»

- Grossrat, Mitglied der Finanzkommission, Schulleiter, ehemaliger Gemeindepräsident von Malleray.
- verheiratet, zwei erwachsene Kinder

Reich an Erfahrung in der kommunalen und kantonalen Politik, ist Roberto Bernasconi der ideale Kandidat, um den Berner Jura im Regierungsrat zu vertreten. Er tritt dynamisch auf und lebt die Nähe zur Bevölkerung, was ihn als perfektes Bindeglied zwischen dem französisch- und dem deutschsprachigen Kantonsteil qualifiziert. Neben der Finanzpolitik, liegen ihm eine hochwertige und gerechte Bildungs- und Sozialpolitik besonders am Herzen.